

## En Villa de la Torre, se Promueve el Manejo Responsable de Residuos Sólidos.



Con la presencia de cerca de sesenta vecinos del Parque de Villa de la Torre en la localidad de Kennedy, donde se destacó la participación activa de los niños, el pasado 18 de enero, Ciudad Limpia se vinculó a la jornada de recuperación y apropiación de este escenario estratégico, en el marco del proyecto “Volvamos al Parque, Arte Cultura y Convivencia para Todos,” un concurso piloto liderado por el Instituto Distrital de la Participación y Acción Comunal (IDPAC), que otorgó recursos para apoyar la ejecución de la propuesta inscrita por la Junta de Acción Comunal del barrio.

Durante la jornada de aseo y embellecimiento del parque, mediante actividades lúdicas, se promovió el manejo responsable de los residuos sólidos que se generan en casa y durante el uso y disfrute del parque, así como la importancia de recoger las excretas de los animales de compañía.

**Este domingo 22 de enero a partir de las 9:30 am**, en el salón comunal del barrio, ubicado en la Carrera 81G No 42B-58 Sur, se realizará una actividad pedagógica, para continuar promoviendo en la comunidad de Villa de la Torre, hábitos responsables relacionados con los residuos que generados, socializando los componentes del servicio de aseo, discutiendo las problemáticas ambientales, conociendo la importancia de realizar la separación de los residuos y la fórmula de las Tres R's, entre otros temas, que nos ayudarán a generar cambios individuales y colectivos para hacer de Bogotá una Ciudad Limpia.